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一  般  質  問 

令和６年第１回九戸村議会定例会 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

坂 本 豊 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 災害に強い村づくり

について 

 

  

 

 

 

 

 

２ 中学校における部活

動の推進について 

 

 

 

 

 

⑴ 水道事業経営戦略の進捗状況と

経営戦略策定にあたり、現状と課題

は何か伺う。 

 

⑵ 災害時の土砂災害による県の基

礎調査に基づいた住民に対しての

情報提供は、どのようになっている

のか伺う。 

 

⑴ 中学校部活動地域移行につい

て、国が段階的な取り組みに入った

が、本村九戸中学校の現状は、どう

か伺う。 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

２ 

川 戸 茂 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 深刻化する介護現場

の実情について 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

２ 行政改革の推進につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴ 介護人材の不足や物価高騰が介

護現場に深刻な影響を及ぼしてい

る。 

本村の介護現場の実情をどのよ

うに把握されているのか伺う。 

 

⑵ 介護保険制度が始まって以来、

最も厳しい経営環境となっている中

で、今後とも安定した介護サービス

提供のために、村としてどのような

対応を考えているのか伺う。 

⑴ 九戸村行政改革推進委員会設置

条例で規定されている委員の委嘱

や諮問・答申のための会議は開催

されているのか。                

また、行政改革の指針となる行政

改革大綱を策定し改革に取り組ん

でいるのか伺う。 

 

⑵ 委員の委嘱や会議の開催、行政

改革大綱が策定されていないので

あれば、その理由を伺う。 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３ 

 久 保 えみ子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 岩手県立二戸病院附

属九戸地域診療セン

ターの機能充実につ

いて 

 

 

 

 

２ 学校体育館の空調設

置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 岩手県立二戸病院附属九戸地域

診療センターは、住民の命を守る砦

であり地域医療を守るために入院も

できる病院にしていくように、更に村

長が先頭に立って医師確保に取り

組んで村民の願いに答えてほしい

と考えるが村長の見解を伺う。 

 

⑴ 昨年の夏は猛暑で学校体育館へ

の空調設置が緊急課題となってい

る。 

学校体育館は、災害時の避難所

にもなっていることからも空調設置

が急務と考える。 

学校施設環境改善交付金など活

用して取り組むべきと考えるが、村

長の見解を伺う。 

   

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


